

Profesores irán a paro el 4 y el 5 de junio

El gremio reclama que el Mineduc no toma en cuenta su petitorio de seis puntos.

El Directorio Nacional del Colegio de Profesoras y Profesores de Chile confirmó un paro nacional de 48 horas para los días miércoles 4 y jueves 5 de junio.

La medida responde, según indicaron los docentes a través de un comunicado público, a la “insuficiencia de respuestas concretas” del Ministerio de Educación frente a su petitorio de seis puntos presentado en enero de este año bajo el nombre de “Agenda Corta”.



De nuevo los docentes se movilizarán. / AGENCIAUNO

“El profesorado y la Educación Pública merecen respeto y acción inmediata”, señalaron desde el gremio, añadiendo que “las autoridades no sólo postergan soluciones fundamentales, sino que también profundizan

la precarización laboral y la crisis del sistema educativo”.

En el marco del paro de dos jornadas de la próxima semana, se llevará a cabo una marcha masiva en Valparaíso, donde docentes se congregarán frente al Congreso Nacional para exigir avances.

El diputado Stephan Schubert (independiente de la bancada republicana, de la Comisión de Educación) dijo que el Colegio de Profesores usaría el paro como un “arma de oposición política a pocos meses de que la izquierda deje el poder, pues parece que ya se está preparando para hacer oposición y volver a las calles. Los más perjudicados serán los estudiantes, quienes quedarán sin clases”.

PUBLIMETRO